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Quem é quem?!
Adriana Duch, Jeferson Modesto, Lucinha Schreiner 
e Vanessa Guari. 

Leia atentamente, aprecie o conteúdo. É uma 
oportunidade para que você conheça os quatro con-
correntes de Itapeva e inicie o processo de decisão 
do seu voto, caso ainda não tenha o feito. 

Boa leitura!

As páginas desta edição do Ita News estão reple-
tas de informações sobre as eleições 2024 em Itapeva 
e região.

Além dos candidatos a prefeito, listamos todos 
vereadores que estão atualmente deferidos e concor-
rendo às eleições.

Também você encontrará nas próximas páginas 
entrevistas com 4 candidatos à Prefeitura de Itapeva: 

Editorial
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Estão disponíveis nas pá-
ginas do Ita News desta 
edição todos os candi-

datos ao cargo de prefeito (a) 
e vereador (a) de Itapeva e ci-

dades da região, contendo o 
nome, partido e número para 
votação de cada um.

Os candidatos estão em 
ordem alfabética, conforme 

o divulgado pelo site do TSE. 
Estão divulgados os nomes 
dos candidatos que estão 
com a situação CONCOR-
RENDO, que seria: cassado 

com recurso, deferido, defe-
rido com recurso, indeferi-
do com recurso, pedido não 
conhecido com recurso ou 
aguardando ou pendente de 

julgamento. Os candidatos 
que ainda aparecem como 
inaptos no TSE, não estão 
listados. Pode ocorrer alte-
ração, mas até o fechamen-

to desta edição, estes eram 
os candidatos concorrendo 
aos cargos.

Confira a relação de sua 
cidade:

Eleições 2024: Conheça os candidatos a Prefeito (a) 
e Vereador (a) de Itapeva e cidades da região

BURI

No próximo domingo, dia 
25/08/2024, acontecerá o Exa-
me Nacional para Certificação 
de Competências de Jovens e 
Adultos (ENCCEJA) 2024, que 
busca aferir competências e 
habilidades daqueles que não 
concluíram o Ensino Funda-
mental e/ou Médio na idade 
adequada. 

A prova, para todos os cer-
ca de 1400 inscritos da região, 

Provas do ENCCEJA 2024 acontecem neste domingo em Itapeva
será aplicada na Faculdade de 
Ciências Sociais e Agrárias de 
Itapeva (FAIT), Rodovia Francis-
co Alves Negrão s/n., KM 285, 
Jardim Bela Vista, Itapeva – SP.

Para o Ensino Fundamen-
tal a prova é composta por 
questões de quatro áreas do 
conhecimento sendo elas:

• Ciências Naturais;
• História e Geografia;
• Matemática;

• Língua Portuguesa, Lín-
gua Estrangeira Moderna, 
Artes, Educação Física e Re-
dação;

Já para o Ensino Médio, a 
prova organiza-se também 
com questões de quatro áreas 
do conhecimento:

• Ciências da Natureza e 
suas Tecnologias (Química, Fí-
sica e Biologia);

• Matemática e suas Tecno-

logias;
• Linguagens e Códigos e 

suas Tecnologias e Redação 
(Língua Portuguesa, Língua 
Estrangeira Moderna, Artes e 
Educação Física);

• Ciências Humanas e suas 
Tecnologias (História, Geogra-
fia, Filosofia e Sociologia).

As provas ocorrerão nos 
períodos da manhã e tarde, 
nos horários a seguir:

Importante frisar que 
cada candidato se inscreveu 
apenas para aquelas áreas 
de conhecimento em que há 
necessidade de aprovação. 
Podendo haver candidatos 

inscritos apenas para um dos 
períodos de prova.

Para informações sobre o 
bloco e sala de prova, o can-
didato deve acessar a página 
de inscrição.
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Isabela 
8 anos

A linda Isabela 
comemorou 
idade nova 
no Buffet Fer 
Fer Vendo ao 
lado de seus 
familiares, pais 
Junior e Neuza 
e também com 
os amigos. 
Muitas 
felicidades! 
Parabéns!

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

NOVA CAMPINATAQUARIVAÍ
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A Cresol Fronteiras PR/
SC/SP/ES é uma Insti-
tuição Financeira Coo-

perativa, completa para to-
dos. Com 28 anos de história 
e mais de 30 mil cooperados, 
possui atuação nos estados 
do Paraná, Santa Catarina, 
São Paulo e Espírito Santo, 
conta atualmente com 29 
agências de relacionamento, 
1 Agência Digital e 1 Sala de 
Negócios. E agora chega a 
Itapeva!

Estiveram presentes na 
inauguração da agência Ita-
peva, no dia 16 de agosto de 
2024, o presidente da Cresol 
Fronteiras Guilherme Pilatti, 
o conselheiro de adminis-
tração Rogério Alves, o dire-
tor superintendente Maicon 
Reisdoefer, gerente regional 
Thiago Bugni e a gerente da 
agência local, Taylan Torre-
silha.

A agência de Itapeva tem 
uma estrutura moderna e 
confortável, que foi projetada 
para atender os cooperados 
da melhor maneira. A Cresol 
Fronteiras fornece soluções 
financeiras com excelência 
por meio do relacionamento 
para gerar o desenvolvimen-
to dos cooperados, de seus 
empreendimentos e da co-
munidade.

Quer saber mais? Acesse 
cresol.com.br

Siga nas redes sociais @
cresolfronteiras

Cresol Fronteiras inaugura agência em Itapeva
Fotos: Lia Barros
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IN - Para que os muníci-
pes a conheçam, conte resu-
midamente sua história.

Quem é você?
Vanessa - Sou Vanessa 

Guari, mãe dedicada de qua-
tro filhos, incluindo dois ado-
ráveis pets. Como empresária 
e cirurgiã-dentista, trago o 
mesmo cuidado e compro-
misso com as pessoas para a 
minha trajetória na política. 
Tive a honra de servir como 
vereadora por dois manda-
tos e de liderar a Secretaria 
da Saúde de Itapeva, sempre 
com foco em melhorar a vida 
da nossa comunidade.

Tenho ao meu lado o can-
didato a vice, Paulo de la Rua, 
meu parceiro, que também é 
profundamente ligado à sua 
família, sendo casado e pai 
de três filhos. Como advoga-
do, ele já atuou como verea-
dor e foi presidente da Câma-
ra Municipal de Itapeva. Seu 
compromisso com a justiça 
e o bem-estar das pessoas 
é uma marca tanto em sua 
vida profissional quanto 
pessoal.

IN - O que a motivou a se 
candidatar ao maior cargo 
do município? Sente-se pre-
parada para comandar uma 
cidade com mais de 90 mil 
habitantes?

Vanessa - Minha moti-
vação vem do desejo de ver 
Itapeva crescer e se destacar. 
Como moradora e empresá-
ria aqui, vejo o potencial da 
nossa cidade e acredito que, 
com uma gestão eficiente e 
inovadora, podemos melho-
rar a qualidade de vida de 
todos os itapevenses.

Me sinto preparada para 
esse desafio, tanto pela mi-
nha formação quanto pela 
experiência adquirida ao 
longo dos anos. Acredito que 
liderar Itapeva é uma missão 
que envolve não apenas ad-
ministrar, mas inspirar e unir 
as pessoas em torno de um 
propósito comum. Junto com 
Paulo de La Rua, vamos sim 
fazer a diferença na vida de 
todos.

IN - Qual era sua função/
cargo antes de se candi-
datar e por quanto tempo 
esteve nesta posição? Qual 
foi sua experiência e como 
acha que contribuirá caso 
ganhe as eleições 2024?

Vanessa - Antes de me 
candidatar, fui vereadora em 
Itapeva por dois mandatos 
e também atuei como secre-
tária da Saúde. Durante esse 
período, trabalhei diretamen-
te com políticas públicas vol-
tadas ao bem-estar da nossa 
população, implementando 
projetos e soluções para me-
lhorar o acesso à saúde e aos 
serviços essenciais.

Essas experiências me 
proporcionaram uma visão 
ampla das necessidades da 
nossa cidade e das demandas 
de diferentes setores. Se elei-
ta em 2024, pretendo aplicar 
esse conhecimento na cria-
ção de políticas públicas mais 
eficientes e humanas.

IN - Enquanto pessoa e 
profissionalmente, quais fo-
ram suas maiores conquis-
tas até

hoje? Quais projetos já 
realizou? Destes, quais têm 
ligação com o município?

Vanessa - Minhas maio-
res conquistas foram na área 
familiar e profissional. Te-
nho orgulho da família que 
construí, do negócio que de-
senvolvemos e das diversas 
ações sociais em que parti-
cipamos ao longo dos anos. 
Destaco o apoio a projetos 
voltados para a saúde, e cui-
dados que temos com a zona 
rural. Muitos desses projetos 
têm como foco Itapeva e já 
trouxeram benefícios para 
a população, especialmente 
em momentos de maior difi-
culdade.

IN - Quais são suas prin-
cipais propostas de trabalho 
frente à Prefeitura? Se for 
eleita, qual seria sua primei-
ra ação?

Vanessa - Nossas princi-
pais propostas para Itapeva 
são voltadas para moderni-

zação, desenvolvimento eco-
nômico e qualidade de vida. 
Entre as prioridades está a 
criação de políticas para ge-
ração de emprego e fortale-
cimento do comércio local, 
além da atração de novas 
empresas. Na saúde, quere-
mos implementar a moder-
nização do atendimento com 
um Complexo de Saúde, dar 
mais qualidade de trabalho 
aos nossos profissionais e 
aos nossos munícipes.

Na educação, meu foco é 
na valorização dos professo-
res, modernização dos espa-
ços de trabalho e ampliação 
dos recursos educacionais. 
Também quero trabalhar 
para a duplicação da SP-258, 
o que beneficiará tanto o 
transporte quanto o desen-
volvimento do município.

No setor de moradia, 
pretendo apoiar projetos 
habitacionais que atendam 
as necessidades reais da po-
pulação. Para a zona rural 
e o agro, planejo ações que 
melhorem a infraestrutura e 
o acesso a serviços essenciais, 
além de oferecer suporte aos 
pequenos produtores.

O meio ambiente será 
outra prioridade, com foco 
na preservação e sustentabi-
lidade, incentivando práticas 
ecológicas em toda a cidade. 
Também vejo grande poten-
cial no turismo de Itapeva, 
que pode ser explorado de 
forma sustentável para gerar 
renda e emprego.

Minha primeira ação se-
ria iniciar a modernização 
dos serviços públicos, tra-
zendo inovação e eficiência 
à gestão. Isso envolve desde 
a saúde até a inclusão social, 
garantindo que todos os ci-
dadãos tenham voz e vez na 
construção de uma Itapeva 
mais justa e próspera.

IN - Em seu olhar, que 
área do município precisa 
de ação com urgência? O 
que

poderia fazer para mu-
dar esse cenário?

Vanessa - Há diversas 
áreas em Itapeva que preci-
sam de atenção urgente. Na 
saúde, por exemplo, mesmo 
tendo atuado como secretá-
ria e tendo amplo conheci-
mento das necessidades do 
setor, identifiquei pontos a 
melhorar que não puderam 
ser resolvidos por limitações 
que iam além das minhas 
atribuições. Caso eleita, po-
derei colocar em prática o 
que aprendi, implementando 
mudanças e melhorias que 
tornarão o atendimento mais 
ágil e eficiente.

Na educação, é funda-
mental investir em melhores 
condições de trabalho para 
os professores, moderniza-
ção das escolas e qualidade 
na alimentação das crianças.

Também é urgente forta-
lecer o comércio local e atrair 

novas empresas para gerar 
emprego e renda.

A duplicação da SP-258 é 
outra prioridade que bene-
ficiará tanto a mobilidade 
quanto o desenvolvimento 
econômico. Além disso, a 
zona rural necessita de me-
lhorias em infraestrutura e 
acesso a serviços essenciais, 
e o meio ambiente pede polí-
ticas de preservação e susten-
tabilidade.

Minha visão é de uma 
gestão integrada, onde todas 
essas áreas caminhem juntas 
para transformar Itapeva em 
uma cidade mais moderna, 
justa e inclusiva.

IN - Qual é sua bandeira? 
Quais suas propostas para 
Itapeva?

Vanessa - Nossa principal 
bandeira é reconstruir, trans-
formar e curar Itapeva, com 
foco em uma gestão moder-
na, eficiente e voltada para as 
pessoas. Acreditamos que Ita-
peva tem um grande poten-
cial que precisa ser resgatado 
e impulsionado. Queremos 
reconstruir a confiança da 
população nos serviços públi-
cos, transformar a cidade em 
um lugar com mais oportuni-
dades e curar os problemas 
que afetam nosso desenvol-
vimento.

IN - Como vê o atual ce-
nário político itapevense? 
E em relação à campanha, 
qual o seu ponto de vista?

Vanessa - Vejo o cenário 
político de Itapeva como de-
safiador, mas também cheio 
de oportunidades. Acredito 
que a campanha deve ser 
pautada em propostas reais 

e no respeito às pessoas. 
Nossa equipe, que inclui o 
vice Paulo De La Rua, está 
focada em ouvir a popula-
ção e construir um plano 
de governo baseado no que 
realmente importa para os 
itapevenses.

IN - Como se vê no futu-
ro? Pensando no positivo e 
no negativo diante das elei-
ções, como imagina os pró-
ximos anos?

Vanessa - Independente-
mente do resultado das elei-
ções, me vejo continuando a 
trabalhar por Itapeva. Se elei-
ta, tenho a convicção de que 
faremos uma gestão que vai 
marcar a história da cidade. 

Se o resultado for diferen-
te, continuarei apoiando e 
incentivando projetos que 
beneficiem a nossa comu-
nidade.

IN - Deixe uma mensa-
gem para a população itape-
vense.

Vanessa - Quero dizer aos 
itapevenses que minha can-
didatura é baseada no amor 
pela nossa cidade e na von-
tade de ver Itapeva prospe-
rar. Junto com o Paulo De La 
Rua e nossa equipe, estamos 
comprometidos em construir 
um futuro melhor para todos. 
Conto com o apoio de vocês 
para transformar nossos so-
nhos em realidade.

Queremos reconstruir a confiança 
da população nos serviços públicos, 

transformar a cidade em um lugar com 
mais oportunidades e curar os problemas 

que afetam nosso desenvolvimento

Conheça a candidata 
a prefeita de Itapeva, 
Vanessa Guari

http://www.jornalitanews.com.br
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IN - Para que os munícipes 
a conheçam, conte resumida-
mente sua história. Quem é 
você?

Lucinha - Eu sou Lucinha 
Schreiner! Em primeiro lugar 
quero dizer que nasci em Ita-
peva, minha família é de pes-
soas humildes e trabalhadoras. 
O meu pai fez carreira como 
funcionário da empresa Voto-
rantim, minha mãe trabalhou 
no Colégio Anglo até aposen-
tar, tenho cinco irmãos. Na 
minha fase adulta eu me casei 
com o Eduardo, com quem es-
tou casada há 32 anos, temos 
dois filhos. Sempre morei e 
trabalhei em Itapeva, primei-
ramente como professora da 
educação infantil, Coordena-
dora de Projeto Social, Conse-
lheira Tutelar, Diretora da Casa 
Transitória, Assistente Social 
do Poder Judiciário, Perita da 
Justiça Federal, Coordenadora 
de CRAS, Diretora Regional de 
Assistência Social, Assessora 
Especial de Governo e Secre-
taria Municipal de Desenvol-
vimento Social. Sou Assistente 
Social, Professora Peb I, Geo-
grafia, Pós-Graduada em Ad-
ministração Pública e Gestão 
do SUAS.

IN - O que a motivou a se 
candidatar ao maior cargo 
do município? Sente-se pre-
parada para comandar uma 
cidade com mais de 90 mil 
habitantes?

Lucinha - A minha motiva-
ção para me candidatar à pre-
feita é primeiramente atender 
as necessidades da população 
e por meio do cargo de prefeita 
poder fazer um governo inclu-
sivo e qualitativo para todos 
nossos munícipes.

Na minha carreira como 
professora, assistente social 
e posteriormente como secre-
tária municipal de Desenvol-
vimento Social, pude avançar 
muito na prestação de servi-
ços públicos sociais fornecidos 
no município, porém entendo, 
que como gestora pública, im-
buída no cargo de prefeita, con-
juntamente de todos funcioná-
rios da Prefeitura, podemos 
avançar ainda mais em outros 
segmentos, como moradia, 
saúde, educação e melhoria de 
infraestrutura da cidade para 
atrair mais investimentos e 
melhoria da qualidade de vida 
de todos habitantes de Itapeva. 
O meu foco e empenho é tra-
balhar para que Itapeva tenha 
um governo comprometido 
com a inclusão social e econô-
mica com avanços significati-
vos em todos segmentos dos 
serviços públicos prestados à 
nossa população e cidade.

Diante de todos esses desa-
fios, eu me sinto inteiramente 
preparada e capacitada para 
governar Itapeva, pois tenho 
experiência em diversos car-
gos públicos ao longo da mi-
nha carreira, com diferencial 
de ter trabalhado ativamente 
em vários governos munici-
pais e estaduais em cargos 

de liderança, o que me possi-
bilitou muito conhecimento 
técnico e político sobre como 
promover políticas públicas e 
articulações para que Itapeva 
tenha o melhor possível com 
um governo sério, honesto e 
capacitado para trabalhar em 
benefício à toda nossa popu-
lação.

IN - Qual era sua função/
cargo antes de se candidatar 
e por quanto tempo esteve 
nesta posição? Qual foi sua 
experiência e como acha que 
contribuirá caso ganhe as 
eleições 2024?

Lucinha - Como disse ante-
riormente, sou funcionária pú-
blica concursada, tenho uma 
carreira com diversas passa-
gens de cargos do município e 
estado, além de ter formação 
em gestão pública. 

Diante disso, foi convidada 
a nos últimos anos para estar 
à frente da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento So-
cial, onde pude avançar com 
inúmeras políticas públicas 
de empoderamento social e 
construir equipamentos pú-
blicos que hoje atendem nossa 
população em diversos bairros, 
além de aumentar investimen-
tos em instituições colabora-
doras no serviço acolhimento 
e atendimento de pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
social e econômica em nossa 
cidade.

Toda essa vasta experiên-
cia exercendo cargo de co-
mando de uma Secretaria que 
avançou muito na questão de 
alocação de recursos, investi-
mentos e execução de serviços 
e obras, me possibilitou ter 
uma visão mais refinada do 
que a gestão pública necessita 
dos cargos de chefia de servi-
ços públicos, assim como de 
liderança de governo e gestão 
de bens e recursos públicos 
empregados em projetos que 
atendam prioritariamente às 
demandas das pessoas e cida-
de como um todo.

Acredito que essa experiên-
cia gratificante, primeiro como 
funcionária pública e poste-
riormente como secretária mu-
nicipal me concede um valioso 
aprendizado e fonte de conhe-
cimento de planejamento e 
execução de políticas públicas, 
de gerenciamento do serviço 
administrativo e financeiro 
para exercer com grande con-
fiança o cargo de prefeita. Esse 
é o meu diferencial, pois além 
de viver no meio administrati-
vo e político há décadas como 
gestora concursada e indica-
da para cargos de chefia, eu 
também me capacitei fazendo 
cursos e especializações para 
aprender conceitos e técnicas 
de gestão pública. Todo esse 
conjunto de experiência práti-
ca e ativa me proporciona ser 
uma prefeita que será articula-
dora de projetos e serviços que 
atingem positivamente a vida 
dos moradores de Itapeva. 

IN - Enquanto pessoa e 

profissionalmente, quais fo-
ram suas maiores conquistas 
até hoje? Quais projetos já 
realizou? Destes, quais têm 
ligação com o município?

Lucinha - Geralmente pre-
firo destacar que profissional-
mente e pessoalmente eu devo 
muito a todas as pessoas que 
trabalharam e colaboraram 
com meu trabalho. Nenhuma 
política ou obra pública é fruto 
de uma única pessoa. Eu tive 
o privilégio de ter funcionários 
capacitados e empenhados ao 
meu lado que construíram co-
migo propostas de atendimen-
to para as pessoas que moram 
em Itapeva, portanto eu digo 
que a minha maior conquista 
foi ganhar respeito, confiança 
e também colaboração dessas 
pessoas, pois sem elas, não 
teria êxito em minhas tarefas 
como gestora pública. Por isso, 
peço hoje o voto de confiança 
de cada morador de Itapeva 
para que eu continue nessa 
missão de construir o futuro 
da cidade para bem de todos.

Diante disso, quero des-
tacar projetos como o Renda 
Mínima Cidadã, Bolsa Traba-
lho Municipal, que são proje-
tos que irei manter e retomar 
se for eleita prefeita, pois são 
projetos que atendem necessi-
dades urgentes das pessoas de 
menor renda e sem oportuni-
dades de trabalho formal em 
nossa cidade. 

Todos os projetos e traba-
lhos que fiz tem ligação com 
Itapeva e principalmente com 
os bairros onde as pessoas 
mais carentes e pobres resi-
dem e vivem o dia a dia. Por 
isso, cada equipamento públi-
co, como por exemplo, centro 
de acolhimento ou unidade de 
atendimento para pessoas em 
situação de vulnerabilidade, 
me dão enorme satisfação de 
dizer que nós como gestores 
e equipe do governo munici-
pal tivemos a oportunidade de 
entregar em prol das pessoas 
que vivem em nossa cidade e 
precisam do governo munici-
pal para terem melhores con-
dições de vida. Isso é fruto do 
trabalho em equipe e também 
de planejamento e trabalho 
técnico levado à sério por to-
dos gestores.  

IN - Quais são suas prin-
cipais propostas de trabalho 
frente à Prefeitura? Se for 
eleita, qual seria sua primei-
ra ação?

Lucinha - Minha primeira 
ação como prefeita será avan-
çar com todos programas de 
moradia popular que já estão 
sendo executados em Itapeva 
e ampliar o número de casas 
dos projetos Minha Casa Mi-
nha Vida, CDHU, para atender 
o maior número possível de 
pessoas sem moradia ou que 
vivem sufocadas financeira-
mente por pagar aluguel. Mo-
radia com casas construídas 
com infraestrutura de sanea-
mento básico, ruas pavimen-
tadas e iluminação pública são 
metas do meu programa de 
trabalho e governo. Pretendo 
durante meu governo reduzir 
ao máximo os índices de pes-
soas sem moradia própria em 
Itapeva com projetos de mo-
radia popular comprometidos 
em dar um lar para cada fa-
mília que precisa de uma casa 
para morar.

Outro setor que vou tra-
balhar com muita intensidade 
é qualificar o nosso sistema 
de rede de atenção básica de 
saúde municipal, contratando 
e mantendo médicos e enfer-
meiros trabalhando cada vez 
mais e melhor para atender 
nossa população. O destaque 
especial para saúde da mu-
lher, que são elas quem sofrem 
mais com problemas de saúde 

e que devem ter tratamento 
preventivo em maior escala 
para evitar que algumas doen-
ças prejudiquem sua vida. Vou 
também intensificar o atendi-
mento de saúde na zona rural, 
pois grande parte da nossa po-
pulação da zona rural neces-
sita do atendimento médico e 
remédios o mais próximo pos-
sível da sua residência.

Precisamos também me-
lhorar as nossas escolas, tanto 
da zona urbana e principal-
mente da zona rural, preci-
samos que nossas crianças 
e adolescentes tenham uma 
educação qualitativa que pre-
parem para continuidade nos 
estudos de nível técnico e su-
perior, e também que seja uma 
educação que prepare nossos 
jovens para o mercado de tra-
balho para garantir o primeiro 
emprego. Por isso, equipar es-
colas com infraestrutura e me-
lhorar os planos de carreira de 
professores e quadro de apoio 
escolar e garantir transporte 
escolar de qualidade são com-
promisso da minha gestão.    

IN - Em seu olhar, que área 
do município precisa de ação 
com urgência? O que poderia 
fazer para mudar esse cená-
rio?

Lucinha - Classificar o que 
é urgente e como resolver é 
bastante complexo, mas vou 
explicar meu ponto de vista: 
Entendo que cada grupo de 
pessoas ou até mesmo bairros 
cada um de acordo com sua 
necessidade e realidade tenha 
a sua urgência. 

Quem precisa de tratamen-
to de saúde para uma doença 
grave a urgência é receber 
atenção e atendimento para 
tratamento. Há grupos que 
precisam de moradia, que são 
pessoas muitas vezes que mo-
ram de favor ou não tem con-
dições de arcar com aluguel ou 
perderam a casa que tinham 
por algum motivo, então para 
essas pessoas a urgência é re-
solver o problema de moradia. 
Para outros grupos de pessoas 
o problema urgente a ser resol-
vido é o acesso de vias públi-
cas, por exemplo, uma estrada 
rural, uma ponte construída 
para o transporte de produ-
ção e locomoção ficar melhor 
naquela determinada região 
da zona rural é o que se torna 
urgente.

Portanto, cada Secretaria 
e setor da Prefeitura tem obri-
gação de classificar o que é 
demanda urgente e priorizar 
o atendimento e conjuntamen-
te com ação direta do prefeito 
alocar os recursos e mão de 
obra necessária para solucio-
nar as urgências de cada setor. 

Precisamos ter assertivi-
dade, ou seja, cada setor tem 
que identificar e resolver qual 
a prioridade e urgência das 
demandas que recebe da popu-
lação e operacionalizar com o 
consentimento do prefeito as 
ações necessárias para atender 
a população. Para mudar um 
cenário onde existem várias 
urgências em vários setores 
é preciso ação que resolva os 
problemas e não ações iso-
ladas que apenas servem de 
paliativos ou improvisos para 
amenizar os problemas de 
cada bairro ou grupo de pes-
soas.

IN - Qual é sua bandeira? 
Quais suas propostas para 
Itapeva?

Lucinha - A minha bandei-
ra política não é ideológica de 
esquerda ou direita. A minha 
bandeira política é trabalhar 
com seriedade, honestidade 
e competência para entregar 
serviços públicos de qualida-
de para nossa cidade e tornar 
a vida do morador de Itapeva 
mais digna. 

Cada proposta que estudei 
e coloquei no meu plano de go-
verno busca em primeiro lugar 
tornar a vida de cada cidadão 
mais viável social e economica-
mente, garantindo o direito de 
cada pessoa a ter um empre-
go, moradia, atendimento de 
saúde e educação de qualida-
de. Cada pessoa que tem seus 
direitos básicos garantidos e 
atendimentos é uma pessoa 
mais independente, com con-
dições de ter uma vida mais 
ativa e alcançar sua realização 
pessoal e garantir uma vida 
melhor para sua família. 

Portanto, confio plenamen-
te que cada pessoa que mora 
em Itapeva quer é uma cidade 
onde possa ter qualidade de 
vida, tendo serviços de limpe-
za pública que funcionem cor-
retamente, ruas e praças bem 
cuidadas, uma cidade com se-
gurança, atividades de lazer 
e cultura, que tenham acesso 
a boas oportunidades de es-
tudo e emprego, que tenham 
acesso a unidades de saúde 
que tenham bom atendimento, 
assim como, tenham opções 
de empreender e ter uma vida 
economicamente mais produ-
tiva e conquistar seus sonhos. 
Cada proposta que faço em 
cada setor de governo é para 
tornar o cidadão de Itapeva 
em cidadão pleno de direitos e 
com condições para vencer na 
vida por meio dos seus talen-
tos e esforços pessoais, para 
isso a cidade, no sentido de 
serviços e equipamentos públi-
cos, precisa ser bem governa-
da e funcionar bem para gerar 
bem estar na população.

IN - Como vê o atual cená-
rio político itapevense? E em 
relação à campanha, qual o 
seu ponto de vista?

Lucinha - O cenário políti-
co de Itapeva é sempre motivo 
para várias opiniões, muitas 
delas com críticas por causa de 
muitas questões serem total-
mente desvinculadas do sen-
timento e entendimento das 
pessoas que não exercem ou 
não estão dentro da atividade 
política.

Quero dizer com isso que 
respeito e compreendo que 
hoje em dia a classe e ativida-
de política, isto é, de pessoas 
que exercem política ativa-
mente de forma partidária são 
vistas com bastante descon-
fiança por muitos eleitores e 
cidadãos. 

Diante dessa descrença, 
que muitas vezes é generali-
zada e até mesmo injusta em 
alguns momentos, quero aqui 
aproveitar o espaço para me 
colocar como uma pessoa que 
está disposta a fazer política 
com tratamento sério para 
cada demanda de cada setor 
da nossa sociedade. Por isso, a 
minha campanha busca estar 
em contato direto com o povo, 

com ouvidos e olhares atentos 
a cada pedido de cada pessoa, 
de cada bairro, cada segmento 
da sociedade civil organizada. 
A campanha eleitoral é para 
debater propostas e qual can-
didato é mais apto a governar 
e cuidar do dia a dia da nossa 
cidade. Portanto, a campanha 
é um momento democrático 
para ouvir e entender deman-
das de como o governante do 
município deverá trabalhar no 
seu mandato para atender es-
sas demandas. Estou fazendo 
isso e peço a cada pessoa que 
venha conversar comigo para 
que possamos unir esforços 
em benefício de uma Itapeva 
melhor para todos.

IN - Como se vê no futuro? 
Pensando no positivo e no 
negativo diante das eleições, 
como imagina os próximos 
anos?

Lucinha - Sempre espero 
o melhor e sempre penso que 
o melhor está para acontecer, 
por isso ser uma pessoa posi-
tiva é fundamental. Mas para o 
melhor acontecer precisamos 
agir no presente, com dedi-
cação e trabalho para que o 
futuro aconteça. A campanha 
eleitoral é um momento pas-
sageiro, porém de grande im-
portância para decidir o voto 
em quem é mais preparado, 
honesto e comprometido para 
governar nossa cidade nos 
próximos anos. Nesse momen-
to devemos buscar o que exis-
te de melhor pensamento de 
cada eleitor e trabalhar para 
que a vontade popular seja 
atendida nos próximos anos 
com um mandato que tenha 
eficiência e dedicação em ser-
vir a população e atingir metas 
de melhorar a vida de nossa 
cidade.  

IN - Deixe uma mensagem 
para a população itapevense.

Lucinha - A minha men-
sagem é que cada pessoa que 
sonha com o melhor da nossa 
Itapeva pense em primeiro lu-
gar no que é melhor para to-
dos. Pensar na coletividade e 
no que podemos fazer de mãos 
unidas conciliando projetos e 
pontos de vista é o que preci-
samos para termos um gover-
no mais próximo do povo e 
mais conectado com todas as 
necessidades da nossa popula-
ção. Peço que considerem mi-
nhas propostas de governo e 
meu nome para ser honrada 
com o voto de cada morador 
de Itapeva para prefeita, pois 
estou disposta a trabalhar 
incansavelmente para que 
nossa cidade seja um lugar 
onde nossos filhos e nossos 
projetos de vida sejam reali-
zados para que cada família 
possa ser feliz com qualidade 
de vida para cada membro de 
sua família. Obrigada e conto 
com o apoio de todos nossos 
itapevenses!

Minha campanha busca estar em 
contato direto com o povo, com 

ouvidos e olhares atentos a cada pedido 
de cada pessoa, de cada bairro, cada 

segmento da sociedade civil organizada

Conheça a candidata 
a prefeita de Itapeva, 
Lucinha Schreiner
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IN - Para que os muníci-
pes a conheçam, conte re-
sumidamente sua história. 
Quem é você?

Coronel Duch - Sou a 
Coronel Duch, Itapevense, 
católica, 50 anos, filha da 
professora Sônia e do policial 
militar Pádua. Quando crian-
ça era muito ativa e estudio-
sa, nutria o desejo de servir e 
proteger pessoas.

Ingressou na Polícia Mi-
litar quando morava em São 
Paulo, sendo que após 32 
anos de incansável trabalho, 
completou a missão com 
honra, dignidade, amor e re-
tidão.

A metade da carreira foi 
desenvolvida em Itapeva e 
região, sendo exemplo de 
liderança, conhecendo de 
perto as carências sociais e 
encarando os desafios diá-
rios de combate à criminali-
dade, promovendo a paz so-
cial, favorecendo o diálogo e 
contribuindo para a geração 
de uma sociedade mais justa 
e fraterna.

Suas habilidades na ad-
ministração pública são cer-
tificadas pelos competentes 
resultados obtidos ao longo 
do tempo. Seu olhar femini-
no proporcionou uma maior 
aproximação com a comu-
nidade, tendo ministrado 
inúmeras palestras em esco-
las, igrejas e associações de 
bairro, levando informações 
sobre a prevenção ao uso de 
drogas, combate à violência 
doméstica e escolar, qualida-

de de vida, direitos dos ido-
sos e das mulheres.

Coronel Duch é casada 
com o engenheiro agrônomo 
João Edson e tem duas ama-
das filhas Ana Luiza e Maria 
Laura, além de cuidar de 07 
cães e 01 coelho. 

 
IN - O que a motivou a se 

candidatar ao maior cargo 
do município? Sente-se pre-
parada para comandar uma 
cidade com mais de 90 mil 
habitantes? 

Coronel Duch - Sempre 
fui muito envolvida com as 
pessoas, trabalhando incan-
savelmente para garantir a 
tranquilidade da comunida-
de. Ao terminar minha tra-
jetória na Polícia Militar, per-
cebo que a enorme bagagem 
de vivências administrativas 
e operacionais que carrego 
comigo, pode impactar po-
sitivamente muitas vidas. 
Tenho muita energia para o 
trabalho, liderando pessoas, 
buscando a oportunidade de 
aplicar importantes valores, 
infelizmente tão esquecidos 
na gestão pública: honesti-
dade, transparência, justiça, 
respeito, verdade, empatia e 
amor.

Também me sinto mais 
segura com a decisão de con-
correr, pois escolhi o Generci 
Neves para caminhar comigo 
como candidato a Vice-Pre-
feito, engenheiro agrônomo, 
empresário idôneo, católico, 
com 63 anos e muito deter-
minado, que escolheu Itape-

va para constituir sua família 
e negócios, sendo que há 40 
anos trabalha incessante-
mente em sua empresa, pro-
movendo oportunidades de 
trabalho a diversas famílias 
na região. Conhece muito as 
necessidades da zona rural 
e, junto comigo, lidera a bri-
lhante equipe que nos apoia. 

 
IN - Qual era sua função/

cargo antes de se candi-
datar e por quanto tempo 
esteve nesta posição? Qual 
foi sua experiência e como 
acha que contribuirá caso 
ganhe as eleições 2024?

Coronel Duch - Por 32 
anos trabalhei na Polícia Mi-
litar do Estado de São Paulo, 
onde ingressei muito jovem, 
já assumindo inúmeras res-
ponsabilidades. Durante esse 
percurso vivi muitas expe-
riências complexas, sempre 
as administrando com muita 
correção e acerto. Tais ex-
periências foram moldando 
meu caráter, amadurecendo 
minha essência e contribuin-
do para construir uma histó-
ria de excelentes resultados 
na gestão dos 17 municí-
pios que compõem a região 
atendida pelo Batalhão que 
cheguei a comandar. Esse 
respeito pela administração 
da “coisa pública” deve estar 
presente no trabalho de um 
verdadeiro líder, tornando 
sua gestão irrepreensível.

 
IN - Enquanto pessoa e 

profissionalmente, quais fo-
ram suas maiores conquis-
tas até hoje? Quais projetos 
já realizou? Destes, quais 
têm ligação com o municí-
pio?

Coronel Duch - Como mu-
lher fui uma das pioneiras 
nas funções operacionais e 
administrativas que desem-
penhei na Polícia Militar, pois 
me formei na quarta turma 
feminina da Academia de Po-
lícia Militar do Barro Branco. 
Portanto, desafios nunca me 
intimidaram, pois foi trans-
pondo obstáculos que, junta-
mente com os competentes 
profissionais que estavam 
ao meu lado, pude alcançar 
a satisfação de ter realizado 
um trabalho digno e honrado, 

“abrindo caminho” e inspiran-
do outras mulheres, para que 
também possam se destacar 
e prosseguir na missão. O“o-
lhar feminino”, aliado ao co-
nhecimento adquirido ao lon-
go dos anos, faz uma enorme 
diferença na resolução de 
crises, tomada de decisões e 
desempenho das atividades.

Uma das maiores con-
quistas para Itapeva foi a 
instalação do 54° Batalhão 
de Polícia Militar do Interior, 
que está prestes a completar 
18 anos. Houve expressivo 
fortalecimento do município 
como sede do gerenciamen-
to das 17 cidades atendidas 
pelo policiamento territorial, 
administrando todo efetivo, 
seu vasto material e os pré-
dios, traçando estratégias 
operacionais para deter a cri-
minalidade e trazer mais paz 
à sociedade. Essa rica visão 
de gestão, atrelada ao Go-
verno do Estado, com o qual 
mantenho ampla facilidade 
de diálogo e relacionamento, 
traz tranquilidade para mi-
nha pretensão de ser a próxi-
ma Prefeita de Itapeva.

 
IN – Quais são suas prin-

cipais propostas de trabalho 
frente à Prefeitura? Se for 
eleita, qual seria sua primei-
ra ação?

Coronel Duch - A prin-
cipal proposta de trabalho 
envolve ter uma equipe de 

secretários  técnicos, compe-
tentes e honestos, que enten-
dam de suas pastas, visando 
desenvolver de uma forma 
mais eficiente e rápida todas 
as pendências e carências 
dos nossos munícipes nas di-
versas as áreas.

Como nossa principal 
proposta para Itapeva é a 
TRANSPARÊNCIA, RENOVA-
ÇÃO VERDADEIRA, TRABA-
LHO SÉRIO e CUIDADO COM 
A COISA PÚBLICA, preten-
demos como primeira ação, 
convocar a sociedade civil e 
funcionários para uma lim-
peza propriamente dita em 
todas as regiões da cidade, 
transformando Itapeva em 
uma cidade limpa e agradá-
vel. Da mesma forma que tra-
taremos das demandas admi-
nistrativas do município, ou 
seja, será um MARCO INICIAL 
que será a largada para nossa 
gestão LIMPA, VERDADEIRA e 
TRANSPARENTE.

 
IN - Em seu olhar, que 

área do município precisa 
de ação com urgência? O 
que poderia fazer para mu-
dar esse cenário?

Coronel Duch - A SAÚDE 
precisa de imediata e espe-
cial atenção. Rever os ho-
rários de trabalho de seus 
profissionais para que pos-
sam dar atendimento digno 
e rápido aos pacientes que 
demandem de seus cuida-
dos, estendendo o horário de 
atendimento de alguns locais, 
aliado à necessidade de aqui-
sição de materiais e remédios 
específicos para asrotinas. 
Dessa forma o profissional 
satisfeito prestará um bom 
atendimento, é inadmissível 
uma pessoa doente esperar 
tanto tempo pela consulta. É 
como uma engrenagem, que 
precisa de ajustes para que a 
máquina funcione perfeita-

mente com carga total.
 
IN - Qual é sua bandeira? 

Quais suas propostas para 
Itapeva?

Coronel Duch - Itapeva 
está parada no tempo, são 
muitas as necessidades, tan-
to na zona urbana como ru-
ral e é DEVER do próximo 
Prefeito ter RESPEITO com o 
cidadão, para tanto vamos 
atuar firmemente na: saúde, 
educação, empregos, segu-
rança e zeladoria. O orçamen-
to público deve ser emprega-
do corretamente, sendo certo 
que os projetos de melhorias 
devem contar com a busca 
por verbas tanto estaduais 
como federais, promovendo 
as melhores políticas públi-
cas para todos.

 
IN - Como vê o atual ce-

nário político itapevense? 
E em relação à campanha, 
qual o seu ponto de vista?

Coronel Duch - É UNANI-
MIDADE a desesperança en-
tre os eleitores, muitos não 
acreditam mais em ninguém. 
Eu também sou uma itape-
vense que se desapontou 
com tantas promessas, mas 
entendo que a RENOVAÇÃO 
VERDADEIRA vai acontecer. 
A sensação que tenho é que 
se tornou “normal” aceitar-
mos o mínimo ou nada da 
administração pública. Ser 
matéria de jornal e comemo-
rarmos quando o mato é cor-
tado, não pode ser normal; 
isso é obrigação de acontecer 
rotineiramente, mas precisa 
de planejamento. Ninguém é 
forçado a ser candidato, mas 
se resolveu entrar na dispu-
ta, tem que ter a honradez 
e seguir até o final, com a 
proposta de realmente fazer 
a gestão da coisa pública da 
maneira certa, sem desvios. 
Temos uma região valiosa em 

agricultura, minérios e co-
mércio, contudo as pessoas 
precisam ter oportunidades 
para crescer satisfeitas e fe-
lizes.

 
IN - Como se vê no futu-

ro? Pensando no positivo e 
no negativo diante das elei-
ções, como imagina os pró-
ximos anos?

Coronel Duch - Esse é um 
momento “divisor de águas”, 
essa eleição será crucial para 
o futuro de nossa cidade, 
nossas escolhas precisam ser 
conscientes, pois elas causa-
rão impacto no futuro. Que 
cidade queremos para viver? 
A população está cansada 
de tantas falsas promessas 
e nossa proposta é atuar de 
maneira HONESTA para que o 
TRABALHO PERFEITO seja fei-
to. Imagino que os próximos 
anos serão de muita prospe-
ridade para Itapeva sob nos-
sa gestão. Itapeva será alçada 
ao lugar onde já deveria estar 
há muito tempo.

 
IN - Deixe uma mensa-

gem para a população itape-
vense.

Coronel Duch - Creio 
que DEUS tem preparado O 
MELHOR para nossa queri-
da Itapeva. Não tenho vícios 
políticos, muito pelo contrá-
rio, minha história sempre 
foi de muito trabalho correto. 
Participar dessa eleição não 
é um fardo para mim, mas é 
a oportunidade de transfor-
mar verdadeiramente nossa 
cidade num polo regional. 
Fazer com que Itapeva con-
siga alavancar todo Sudoeste 
Paulista é um profundo dese-
jo, buscando CREDIBILIDADE 
junto aos governos estadual 
e federal, com investimentos 
nas diversas áreas, propician-
do qualidade de vida a todos 
os cidadãos.

Ninguém é forçado a ser candidato, 
mas se resolveu entrar na disputa, tem 

que ter a honradez e seguir até o final, com 
a proposta de realmente fazer a gestão da 

coisa pública da maneira certa, sem desvios

Conheça a candidata a 
prefeita de Itapeva, 
Adriana Duch
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IN - Para que os munícipes 
o conheçam, conte resumida-
mente sua história. Quem é 
você?

Jé- Sou Jeferson Modesto, 
mas todo mundo me conhece 
como Jé. Tenho 46 anos, e minha 
trajetória começou cedo, aos 13 
anos, quando comecei a traba-
lhar como assistente de obras. 
Ao longo dos anos, passei por 
várias profissões, desde sacolei-
ro até representante comercial, 
até que, em 2005, abri minha 
loja, a Jé Presentes, que se tor-
nou um ponto de referência em 
Itapeva.

Venho de uma família sim-
ples e trabalhadora. Sou filho 
do tapeceiro José da Silva Neto 
e da pastora evangélica Maria 
de Lourdes Ferraz, a missioná-
ria Lurdinha. Esses valores de 
trabalho duro e fé me guiaram 
na vida e na política. Sou casado 
há mais de 20 anos com Viviane 
Donini Campolim Silva.

Motivado pelo desejo de ver 
minha cidade crescer e prospe-
rar, entrei na política e fui eleito 
vereador duas vezes, em 2012 
e 2016, sendo reeleito com a 
maior votação da minha coliga-
ção. Durante esse tempo, traba-
lhei incansavelmente junto ao 
Governo Federal e ao Governo 
do Estado, conseguindo verbas 
e apoio para diversas áreas es-
senciais, como saúde, educação, 
esportes e agricultura. Também 
fui responsável por importantes 
obras de saneamento, infraes-
trutura urbana e pavimenta-
ção que melhoraram a vida de 
milhares de pessoas em nossa 
região.

Sou um homem que conhe-
ce as dificuldades do povo, por-
que já passei por elas. E é por 
isso que estou aqui, pronto para 
levar Itapeva a um novo pata-
mar de desenvolvimento.

 
IN - O que o motivou a se 

candidatar ao maior cargo do 
município? Sente-se preparado 
para comandar uma cidade 
com mais de 90 mil habitantes? 

Jé - O que me motivou a me 
candidatar ao cargo de prefeito 
de Itapeva é o amor pela minha 
cidade e a vontade de ver nosso 
povo viver melhor. Itapeva tem 
um potencial imenso, mas é 
preciso uma liderança firme, ex-
periente e comprometida para 
transformar esse potencial em 
realidade.

Eu me sinto absolutamente 
preparado para comandar uma 
cidade com mais de 90 mil habi-
tantes. Minha trajetória me deu 
a experiência necessária para 

entender as demandas do mu-
nicípio e a capacidade de buscar 
as soluções certas para cada de-
safio. Conquistei recursos impor-
tantes, construí alianças sólidas 
com esferas de poder que vão 
além dos limites do nosso muni-
cípio, e, principalmente, me co-
nectei com as necessidades reais 
da população.

Estou aqui porque acredito 
que Itapeva merece mais. Mais 
desenvolvimento, mais seguran-
ça, mais saúde, mais emprego e 
mais qualidade de vida. E isso só 
será possível com uma liderança 
que não apenas conheça a cida-
de, mas que também tenha a co-
ragem e a determinação de fazer 
o que é preciso. E estou pronto 
para conduzir Itapeva rumo 
a um futuro de crescimento e 
prosperidade.

IN - Qual era sua função/car-
go antes de se candidatar e por 
quanto tempo esteve nesta po-
sição? Qual foi sua experiência 
e como acha que contribuirá 
caso ganhe as eleições 2024?

Jé - Antes de me candidatar 
a prefeito de Itapeva, ocupei car-
gos de grande responsabilidade 
que me prepararam para esse 
desafio. Fui secretário municipal 
de Esportes e secretário munici-
pal de Desenvolvimento Social, 
onde tive a oportunidade de 
incentivar novas modalidades 
esportivas e destinar mais de R$ 
3 milhões a entidades assisten-
ciais, impactando diretamente a 
qualidade de vida de nossa po-
pulação.

Como vereador, minha atua-
ção foi marcada por um compro-
misso inabalável com a trans-
parência e a justiça. Presidi três 
Comissões Especiais de Inquéri-
to, que investigaram denúncias 
de irregularidades na Prefeitura 
Municipal, sempre com uma 
postura firme contra a corrup-
ção. Também me destaquei na 
defesa da causa animal, apre-
sentando e aprovando projetos 
de lei como o Código de Prote-
ção aos Animais e a proibição 
de fogos de artifício com baru-
lho. Além disso, criei iniciativas 
como o Cartão Alimentação 
para os servidores municipais e 
o Programa de Apoio à Geração 
de Emprego para Jovens, pen-
sando sempre no bem-estar e no 
futuro dos itapevenses.

Minha experiência me deu 
uma visão ampla das necessida-
des de nossa cidade e a capaci-
dade de implementar soluções 
eficazes. Também atuei como 
empresário no setor de radiodi-
fusão, gerando empregos e con-
tribuindo para a comunicação 

regional, além de ter sido asses-
sor do secretário de segurança 
pública do Estado de São Paulo, 
Guilherme Derrite, e do deputa-
do Barroso, o que me deu uma 
forte base de conhecimento em 
gestão pública e segurança.

Estou confiante de que essa 
experiência será fundamental 
para administrar Itapeva com 
eficiência e seriedade, trazendo 
o progresso que nossa cidade 
merece. 

IN - Enquanto pessoa e pro-
fissionalmente, quais foram 
suas maiores conquistas até 
hoje? Quais projetos já reali-
zou? Destes, quais têm ligação 
com o município?

Jé - Minhas maiores conquis-
tas sempre estiveram ligadas à 
minha família e ao serviço em 
prol de Itapeva. Como marido 
e pai, minha família é o alicerce 
que me motiva a lutar por um 
futuro melhor. Profissionalmen-
te, tive a honra de servir como 
secretário de Esportes, onde 
introduzi novas modalidades 
esportivas, e como secretário 
de Desenvolvimento Social, des-
tinando recursos significativos 
para fortalecer o apoio às enti-
dades assistenciais.

Na minha trajetória como 
vereador, combati a corrupção e 
defendi causas essenciais, como 
a proteção animal e a criação de 
programas de apoio ao emprego 
para jovens. Também apresentei 
projetos de lei que trouxeram 
benefícios diretos para os ser-
vidores municipais e a comuni-
dade em geral. Toda minha vida 
profissional foi guiada pelo com-
promisso de fazer a diferença 
em Itapeva, sempre focado no 
bem-estar da nossa população 
e no desenvolvimento da nossa 
cidade.

IN - Quais são suas prin-
cipais propostas de trabalho 
frente à Prefeitura? Se for elei-
to (a), qual seria sua primeira 
ação?

 Jé - Minhas principais pro-
postas junto com a nossa can-
didata a Vice Débora Marcon-
des para Itapeva são focadas 
em eficiência administrativa, 
desenvolvimento econômico e 
qualidade de vida. Se eleito, mi-
nha primeira ação será enxugar 
a máquina pública, diminuindo 
o número de secretarias. Com 
uma gestão mais ágil e eficiente, 
poderemos direcionar melhor 
os recursos públicos e eliminar a 
burocracia desnecessária.

Paralelamente, vou abrir as 
portas de Itapeva para a gera-
ção de empregos, criando um 
ambiente favorável para que 
novas empresas se instalem em 
nossa cidade. Vamos oferecer in-
centivos fiscais, simplificar pro-
cessos e investir em infraestru-
tura para atrair investimentos. 
Isso não apenas criará oportu-
nidades de trabalho para nossa 
população, mas também fortale-
cerá a economia local, trazendo 
mais renda e desenvolvimento 
para Itapeva.

Além disso, vou focar em 
projetos que melhorem a saúde, 
a educação e a segurança públi-
ca, sempre com transparência 
e responsabilidade. Acredito 
que, com uma gestão eficiente e 
comprometida, podemos trans-
formar Itapeva em um polo de 
desenvolvimento regional, onde 

todos os cidadãos tenham aces-
so a oportunidades e uma me-
lhor qualidade de vida.

IN - Em seu olhar, que área 
do município precisa de ação 
com urgência? O que poderia 
fazer para mudar esse cená-
rio?

Jé - Sem dúvida, a área que 
mais necessita de ação urgen-
te em Itapeva é a saúde. Hoje, 
nossos itapevenses enfrentam 
longos tempos de espera por 
atendimento na UPA, e isso é 
inaceitável. Minha proposta é 
implementar uma gestão efi-
ciente que reduza o tempo de 
espera para, no máximo, 30 mi-
nutos. Vamos reforçar a atenção 
básica, garantindo que a popu-
lação tenha acesso a consultas 
e tratamentos preventivos, evi-
tando que os casos cheguem a 
situações críticas.

Além disso, vamos contra-
tar mais médicos, assegurando 
que nossas unidades de saúde 
estejam plenamente equipadas 
para atender a demanda da 
população. Vamos, também, es-
tabelecer uma parceria eficiente 
com a Santa Casa, para garantir 
que todos os pacientes recebam 
o atendimento necessário, sem 
a angústia de longas esperas ou 
falta de recursos.

A saúde é uma prioridade 
absoluta no meu plano de go-
verno, e não medirei esforços 
para garantir que os itapeven-
ses recebam o cuidado que me-
recem, com dignidade e respeito. 
Vamos transformar a saúde de 
Itapeva em um modelo de efi-
ciência e qualidade.

IN - Qual é sua bandeira? 
Quais suas propostas para Ita-
peva?

Jé - Minha bandeira é a pro-
moção de uma cidade mais justa 
e próspera para todos os itape-
venses, com foco em três pilares 
fundamentais: família, geração 
de empregos e saúde.

Primeiramente, a família é a 
base de nossa sociedade, e estou 
determinado a fortalecê-la. Para 
isso, vou criar a Secretaria da Fa-
mília, que será responsável por 
desenvolver políticas integradas 
de apoio e proteção às famílias 
itapevenses. Isso incluirá pro-
gramas de suporte para educa-
ção, assistência social e proteção 
à infância e juventude, visando 
proporcionar um ambiente se-
guro e saudável para todas as 
famílias.

No que diz respeito à gera-
ção de empregos, meu objetivo 
é transformar Itapeva em um 
polo de desenvolvimento eco-

nômico. Vamos estabelecer um 
programa robusto para atrair 
investimentos, oferecendo in-
centivos fiscais e criando um 
ambiente favorável ao empreen-
dedorismo. A ideia é abrir portas 
para novas empresas e indús-
trias, gerando oportunidades de 
emprego e fortalecendo a eco-
nomia local. Com uma econo-
mia mais robusta, garantiremos 
que os cidadãos tenham acesso 
a empregos de qualidade e me-
lhores condições de vida.

A saúde é uma prioridade 
absoluta. Quero transformar 
o sistema de saúde de Itapeva 
com a meta de reduzir o tempo 
de espera na UPA para no máxi-
mo 30 minutos. Isso será alcan-
çado por meio da contratação 
de mais médicos e profissionais 
de saúde, além de fortalecer a 
atenção básica com unidades de 
saúde bem equipadas. Também 
buscarei uma parceria estratégi-
ca com a Santa Casa para otimi-
zar os recursos e garantir aten-
dimento eficiente e de qualidade 
para todos.

Com essas ações, minha 
meta é construir uma Itapeva 
onde a família seja amparada, 
a economia prospere e a saúde 
funcione com excelência. Essas 
são as prioridades que guiarão 
minha administração e que têm 
o potencial de transformar nos-
sa cidade em um exemplo de 
progresso e bem-estar. 

IN - Como vê o atual cená-
rio político itapevense? E em 
relação à campanha, qual o seu 
ponto de vista?

Jé - O atual cenário político 
de Itapeva está clamando por 
renovação. Há uma necessidade 
urgente de novos rumos e uma 
abordagem inovadora para en-
frentar os desafios que nossa ci-
dade enfrenta. A experiência e a 
tradição são importantes, mas é 
fundamental trazer novas ideias 
e energias para revitalizar a ad-
ministração pública e atender 
às reais necessidades de nossos 
itapevenses.

Minha visão para a campa-
nha é que ela deve ser centra-
da em propostas concretas e 
realizáveis, não em promessas 
vazias. Acredito que o eleitor 
merece um debate baseado em 
soluções práticas e eficazes para 
os problemas de Itapeva. Em 
vez de se concentrar em dispu-
tas políticas, nossa campanha 
está comprometida em apresen-
tar um plano de governo claro, 
com metas específicas para a 
melhoria da saúde, geração de 
empregos e fortalecimento da 
família.

Vamos focar em como po-
demos realmente transformar 
Itapeva, com ações que tragam 
benefícios concretos para os 
cidadãos. A campanha deve 
refletir nossa disposição para 
trabalhar com seriedade e trans-
parência, e nossa abordagem 
é sempre proativa, buscando a 
colaboração de todos para cons-
truir um futuro melhor.

Com essa mentalidade, es-
tamos prontos para liderar a 
renovação política que Itapeva 

precisa e para apresentar um go-
verno que realmente se dedique 
ao progresso e à prosperidade 
da nossa cidade.

IN - Como se vê no futuro? 
Pensando no positivo e no 
negativo diante das eleições, 
como imagina os próximos 
anos?

Jé - Vejo o futuro de Itapeva 
com uma determinação arden-
te e uma visão clara. Se eleito, 
estou comprometido a trans-
formar nossa cidade de forma 
radical e positiva. Imagino uma 
Itapeva vibrante e próspera, 
onde a geração de empregos e 
a eficiência na saúde sejam rea-
lidades concretas. A criação da 
Secretaria da Família trará um 
suporte essencial, e a reforma 
na saúde garantirá um atendi-
mento ágil e de qualidade.

No entanto, também reco-
nheço que haverá desafios sig-
nificativos. As eleições podem 
trazer adversidades, como cam-
panhas negativas e resistência 
de grupos que preferem o status 
quo. Enfrentar críticas e tentar 
desestabilizar o progresso é 
uma possibilidade real. Mas es-
tou preparado para isso. Encaro 
essas adversidades com uma de-
terminação firme e uma estraté-
gia bem definida para lidar com 
qualquer obstáculo.

Nada vai me desviar do meu 
objetivo de transformar Itapeva. 
Estou aqui para liderar com co-
ragem, enfrentar os desafios de 
frente e garantir que nosso pla-
no de ação avance sem hesita-
ções. Com trabalho árduo e um 
compromisso inabalável, vamos 
superar qualquer resistência e 
construir um futuro brilhante e 
promissor para Itapeva. Essa é 
a minha visão e o meu compro-
misso absoluto.

IN - Deixe uma mensagem 
para a população itapevense

Jé - Estamos à beira de um 
momento transformador para 
nossa cidade, e seu voto é a 
chave para abrir as portas de 
um futuro promissor. Itapeva, 
com sua rica história e poten-
cial imenso, merece uma nova 
chance para brilhar e crescer 
de maneira ainda mais signi-
ficativa.

Cada um de nós tem o po-
der de moldar o futuro que de-
sejamos. Votar é mais do que 
uma responsabilidade; é um 
ato de esperança e confiança 
no amanhã. É a oportunidade 
de escolher um caminho que 
traga prosperidade, justiça e um 
verdadeiro compromisso com o 
bem-estar de nossa comunidade.

Imagino uma Itapeva vi-
brante, onde cada esquina res-
pira inovação e cada cidadão 
sente orgulho de viver aqui. 
Uma cidade onde os desafios 
são superados com união e co-
ragem, e onde cada sonho pode 
se transformar em realidade. É 
possível, e juntos podemos fazer 
isso acontecer.

Vamos, com esperança e 
determinação, construir uma 
Itapeva onde todos possam 
prosperar e se orgulhar. Agora é 
Itapeva pra frente!

A experiência e a tradição são 
importantes, mas é fundamental 

trazer novas ideias e energias para 
revitalizar a administração pública e atender 

às reais necessidades de nossos itapevenses

Conheça o candidato 
a prefeito de Itapeva, 
Jeferson Modesto - Jé
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